

Kontakt für Fragen und Informationen:

Jugendhaus Möhringen

Andreas Bernhard

0711 7 16 82 84

moehringen@jugendhaus.de

bhz Stuttgart e.V.

Simone Benz

0711 7 15 45 43

simone.benz@bhz.de

Weitere Informationen erhalten Sie auch im Rahmen der Stadtbezirksrunde am **Donnerstag, 21. März, 17 Uhr**, Bürgerhaus Möhringen (Sitzungsraum I) oder unter www.generationenhaus-moehringen.de

Die Aktion KUNST.GEMEINSAM.MACHEN ist ein Projekt des Netzwerks „Generationenhaus Möhringen“. Unter dem Motto „Möhringen für alle. Gemeinsam leben im Stadtbezirk“ wollen wir Begegnungen fördern und zum Nachdenken über Vielfalt, Integration und Inklusion anregen.

Im Netzwerk sind beteiligt: Bezirksamt Möhringen, bhz Stuttgart e.V., Caritas am Bahnhof, GpZ, ILM e.V., Jugendhaus Möhringen, Stadtseniorenrat, Stadtbücherei Möhringen, Pflegezentrum Bethanien, Engagierte Bürger*innen

Das Motiv dieses Flyers entstand im bhz Stuttgart e.V.

Künstler*innen: Yadigar Kahraman, Ute Kummer, Thomas Lippott, Rene Pfeiffer, Louis Rößger, Tomas Tekdiamona



spannend! entspannend! Spann Dein Netz

mein Netz auswerfen –

was fangen wir an?

was fangen wir ein?

was fangen wir auf?

Viele unterschiedliche Menschen leben im Stadtbezirk und vernetzen sich.

Welche Ideen entspinnen wir künstlerisch dazu?

Kunst gemeinsam machen kann verbinden.

Wir wollen Netze spannen - malend, zeichnend, knüpfend, webend ...

Das ist ein Kunstprojekt für alle!

Wer möchte mitmachen?

Worum geht's?

Gemeinsam machen wir Kunst: Innerhalb unserer Einrichtung oder am besten in Kooperation mit anderen. So entstehen Netze: gezeichnet, gemalt oder plastisch aus unterschiedlichen Materialien. Und natürlich auch im echten Leben...

Wer kann mitmachen?

Kindergärten, Schulen, Kirchengemeinden, soziale Einrichtungen für junge und alte Menschen, für Menschen mit und ohne Behinderungen, für Menschen aus unterschiedlichen Kulturen und Lebenslagen...alle Menschen aus unserem Stadtbezirk in Kooperationen mit Institutionen und Initiativen.

Wann geht's los?

Ab Januar 2019 spannen wir unser Netz und werden künstlerisch aktiv.

Beim neuen Stadtbezirksfest am 20. Juli 2019 werden die Kunstwerke in einer gemeinsamen Präsentation ausgestellt, als Original oder Fotografie – soweit der Ausstellungsplatz reicht.

Hinweis: Es gilt ein Haftungsausschluss. Für Verlust oder Schäden an den Kunstwerken wird nicht gehaftet.

Sie machen mit?

Dann schicken Sie ein Foto von Ihrer Kunstaktion samt einer kurzen Beschreibung an info@generationenhaus-moehringen.de. Wir wollen die Aktion KUNST.GEMEINSAM.MACHEN auf der Webseite generationenhaus-moehringen.de dokumentieren.